
Protokoll: 

Der Vorsitzende empfiehlt aufgrund von derzeitigen Preissteigerungen etwas mehr als 80.000 € für 

die Maßnahme einzuplanen. 

 


